
 

Comunicado n.º 12/2014 
 
 
 

CARTÕES DE CRÉDITO NO BES 

REUNIÃO COM O BANCO 

 

 
No âmbito do acompanhamento que o SNQTB realiza quanto aos assuntos de interesse 

para os seus associados, realizou-se, na presente data e por solicitação deste Sindicato, 

uma reunião no BES, acerca dos cartões de crédito atribuídos aos trabalhadores.  

 
 

Desta reunião e do que comunicou o BES resultou, essencialmente, o seguinte: 
 

 Embora os valores em causa sejam normalmente disponibilizados no mês de 

Abril, respeitando os mesmos ao ano de 2014, não existe, na presente data, 

incumprimento por parte do Banco; 

 Face ao actual momento da Instituição, o BES encontra-se a analisar a situação, 

pretendendo, naturalmente, cumprir as suas responsabilidades; 

 Ficou acordado que, em Setembro deste ano será realizada nova reunião 

com o SNQTB relativa a este assunto.  

 

O Sindicato continuará a acompanhar este assunto e a representar os seus associados, 

na defesa dos seus direitos e legítimos interesses, mantendo uma postura dialogante, 

firme e determinada, conforme é também apanágio dos nossos sócios. 

 
 

Como sempre, o SNQTB mantém inteira disponibilidade para prestar os esclarecimentos 

que os associados entendam solicitar. 

 

 

Quando ocorram desenvolvimentos sobre esta matéria, prestaremos as informações 

que se mostrarem pertinentes. 

 
Lisboa, 29 de Maio de 2014  

A DIRECÇÃO 

 


